

Clínica Las Condes supera meta para todo 2025 de reintegro de médicos que se fueron

La nueva administración esperaba que volvieran 150 médicos en todo el año, pero hasta ahora ya han regresado más de 170. En paralelo, encargaron una auditoría forense a KPMG para calcular los honorarios médicos que adeudan.

MARIANA MARUSIC

—Clínica Las Condes (CLC) está trabajando para lograr reintegrar los históricos médicos que abandonaron la compañía durante los cinco años de la controversial gestión a cargo de Alejandro Gil, pareja de Cecilia Karlezi, que hasta enero era propietaria del 55,74% de CLC.

El nuevo gobierno corporativo, empresa que cambió de manos el 10 de enero, cuando Clínica Indisa y EuroAmérica adquirieron en partes iguales el paquete accionario que estaba en manos de Karlezi, tiene un plan hace rato en marcha para recuperar la confianza de sus actuales trabajadores y de los médicos que dejaron CLC.

La meta de este año era que volvieran 150 médicos, pero ya superaron ese objetivo, pues han regresado más de 170, comentan fuentes ligadas a la compañía, quienes traen consigo una cartera de pacientes que se habían alejado.

Es en este contexto que CLC reportó, en los estados financieros de primer trimestre, que encargó a KPMG una auditoría forense que está en curso, “respecto a los honorarios médicos, que dieron inicio a sendas acciones civiles y penales en contra de la Clínica”.

Es decir, buscan que un tercero haga una estimación sobre cuánto dinero le deben a los médicos que iniciaron acciones legales debido al no pago de la anterior administración.

En todo caso, este es un encargo que efectuaron a un tercero independiente para dar más transparencia al proceso, pero lo cierto es que la empresa ya tiene

hechos sus cálculos internos. Es más, aseguran que desde que asumió la actual administración empezaron a calcular la deuda con médicos, para lo cual contrataron especialistas en sistemas.

Por eso, en sus resultados a marzo informaron que “según los antecedentes que ha podido recabar la administración sobre este asunto, los resultados de dicha auditoría no harán variar en términos significativos la información contenida en estos estados financieros”.

En ese sentido, fuentes al tanto del asunto aseguran que el cálculo interno que hicieron en la compañía arroja una deuda cercana a los \$20 mil millones en honorarios médicos que adeudan.

Igualmente, fuentes de CLC aseguran que ya se ha conversado con la gran mayoría de los médicos sobre cómo se llegó a esa cifra, se les entregó a cada uno el monto adeudado para que lo pudieran analizar, y estiman que dicho proceso ya está concluyendo. En ese sentido, revelan que cerca de dos tercios de los médicos ya firmó el acuerdo y se fijaron fechas de pago, las que parten a fines de este mes.

Los mismos estados financieros a marzo señalan que “la actual administración, entendiendo el fondo del asunto litigioso, realizó un levantamiento de las deudas existentes con los médicos que prestaron servicios desde el año 2021 a la fecha, informándoles a estos el monto adeudado y la forma de pago, con la finalidad de que durante el mes de marzo se inicie el proceso de firma de transacciones que pondrían fin a las querrelas presentadas”.

